
Siracusa.  Riapre  palazzo
Montalto,  ospiterà  "Poligoni
d'Arte"
Riapre palazzo Montalto, in via dei Mergulensi, chiuso fino ad
oggi  per  restauri.  L’associazione  Rena  ha  organizzato  per
domenica  18  maggio  un’iniziativa,  “Poligoni  dell’arte”,
progetto vi valorizzazione cultura che riguarderà, oltre a
Siracusa,  anche  Catania  e  Ragusa.  I  dettagli  saranno
illustrati domani mattina  alle 10,30 a palazzo Montalto dal
sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  gli  assessori   al  Turismo,
Francesco Italia e alla Cultura, Alessio Lo Giudice, alla
presenza  dell’assessore  regionale  al  Territorio,  Mariarita
Sgarlata,della soprintendnete, Beatrice Basile e del direttore
del museo Reba di Catania, Renato Basile. Palazzo Montalto
ospiterà  una  mostra  inedita  del  maestro  catanese  Franco
Battiato e della pittrice siracusana Lela Pupillo, con l’opera
pittorica  “Incominciamento”. Prevista anche la performance di
danza contemporanea Butoh del celebre artista Mario Pergola,
nelle vesti del “Dio del vento”. La mostra rimarrà aperta fino
alle 22,00.

 

Siracusa.  Notte  dei  musei,
siti  aperti  (gratis)  e
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spettacoli per riscoprire la
cultura
La notte dei musei, un’occasione per visitarli, gratis, dalle
20 a mezzanotte e per assistere a degli spettacoli in luoghi
simbolo della storia e della cultura. Il ministero dei Beni
culturali ha indetto per sabato una giornata dedicata alla
scoperta  o  riscoperta  di  musei  e  siti  archeologici.  In
provincia di Siracusa sono diverse le iniziative programmate.
Dal tardo pomeriggio alle 24 saranno aperti gratuitamente i
musei Bellomo e Paolo Orsi, ma anche l’Arkimedeion di piazza
Duomo e, in provincia, il museo dell’Informatica di Palazzolo.
L’occasione  coinciderà  anche  con  l’inaugurazione  del  nuovo
settore del museo “Paolo Orsi”, sabato pomeriggio alle 18,30.
Cittadini e turisti potranno visitarlo a partire dalle 20,30 e
fino alle 23, 30, anche in questo caso senza dover pagare
alcun ticket di ingresso. Pezzo forte della nuova ala, il
sarcofago di Adelfia, posto al centro di una ricostruzione di
uno scorcio delle catacombe di San Giovanni. La galleria di
Palazzo Bellomo organizza per il 23 maggio anche la giornata
della Festa del libro, con visite guidate rivolte agli ospiti
della comunità alloggio “Casa Monti” di Palazzolo . Domani, il
17  e  il  18  maggio,  inoltre,  sarà  portato  in  scena  uno
spettacolo  dedicato  al  tema  del  viaggio  di  Agostino  De
Angelis. La pièce teatrale, “Oltre il mare” è organizzata
dalla Soprintendenza, insieme all’associazione Extramoenia &
Archéo Theatron e con i Comuni di Carlentini, Lentini, Noto e
Siracusa. Anche in questo caso, ingresso gratuito, nell’area
archeologica di Leoninoi, Porta Sud, alle 19 di domani. Stesso
orario per lo spettacolo in programma  alla villa Romana del
Tellaro per la sera successiva. Chiusura al Tempio di Apollo
di  Siracusa  alle  20,30  di  domenica.   Al  termine  dello
spettacolo,  nell’area  adiacente  al  sito,   degustazione
enogastronomica  dei  prodotti  Onav  delegazione  Siracusa  e
Strada del Vino Val di Noto.
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Siracusa.  Un  piano  per
riqualificare  le  zone
balneari,  tavolo  tecnico  al
Vermexio
Un tavolo tecnico tra il Coordinamento delle Contrade Marine e
gli assessori comunali per avviare un piano di valorizzazione
della  zona  balneare  di  Siracusa.  Le  associazioni  che
compongono il coordinamento e l’assessore Mariagrazia Cavarra
hanno fissato l’appuntamento per lunedì mattina alle 10. Del
tavolo  faranno  parte  i  rappresentanti  delle  associazioni
“Tfm”, Plemmyrion, Comunità civica Cassibile-Fontane Bianche e
del Comitato Arenella, che sottoporranno alla giunta Garozzo i
propri  obiettivi  per  migliorare  la  vivibilità  delle  aree
balneari.  Ci  saranno  gli  assessori  all’Ambiente,  Francesco
Italia,  ai  Lavori  pubblici,  Alessio  Lo  Giudice,
all’Urbanistica,  Paolo  Giansiracusa,  al  Mare,  Mariagrazia
Cavarra,  alla  Mobilità,  Silvana  Gambuzza,  insieme  ai
presidenti  delle  circoscrizioni  Neapolis  e  Cassibile  e  ai
rappresentanti dell’area marina protetta del  Plemmirio, della
Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa  e  del  Coordinamento
Associazione Volontari Protezione Civile. I temi: il Piano
Spiagge, gli accessi al mare negati, il trasporto pubblico, le
giornate ecologiche, la questione rifiuti e amianto
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Siracusa.  Tasse  e  Film
Commission,  Vinci:  "Non  si
perda tempo"
Una corsa contro il tempo per approvare la delibera con le
aliquote della Tasi. La scadenza è fissata per il prossimo 23
maggio. A sottolinearlo è Cetty Vinci del Gruppo Misto (Lista
Mangiafico).  “Nel  caso  in  cui  non  venisse  rispettato  il
termine indicato- spiega la consigliera comunale –  i comuni
ritardatari applicheranno l’Imu , con le aliquote 2013 e la
Tasi sugli immobili che non sono prima abitazione, in base ai
parametri  standard  (uno  per  mille).  A  dicembre,  invece,
pagheranno sulla base delle aliquote che saranno deliberate in
ritardo”. Vinci sollecita le commissioni che, per le diverse
competenze, stanno analizzando i regolamenti di Tasi, Tari e
Imu a non perdere tempo e ad affrontare questi temi con “la
massima urgenza, a tutela del cittadino”. La sollecitazione è
chiara e ha il sapore di un monito. “Non si usi il consiglio
comunale- sollecita Vinci- come luogo a cui inviare questi
provvedimenti all’ultimo momento”. Cetty Vinci preannuncia la
presentazione di alcuni emendamenti per rendere “i regolamenti
più  elastici  ed  evitare  che  un’eccessiva  rigidità  possa
portare  i  siracusani  a  scegliere  di  non  pagare,  viste  le
difficoltà economiche in cui molti versano”.

L’esponente del gruppo misto affronta anche il tema “Film
Commission”, alla luce della pubblicazione del bando con cui
il Comune cerca persone che abbiano competenza in materia di
servizi  alle  produzioni  televisive  e  cinematografiche.  “La
commissione non è ancora stata istituita- ricorda Cetty Vinci
– nonostante il settore Risorse umane ed organizzazione abbia
da tempo espresso parere positivo. Oggi Siracusa più che mai
può  essere  meta  di  registrazioni  televisive  e  di  case  di
produzione che desiderano effettuare delle riprese nel nostro
meraviglioso territorio. Di fatto lo è già – prosegue Vinci –
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 ma  gli  operatori  cinematografici  hanno  la  necessità  di
ottimizzare  i  tempi  nell’acquisizione  dei  permessi,  nella
individuazione  dei  soggiorni  e  quant’altro  necessario.
L’amministrazione  cittadina  deve  riflettere  in  maniera
costruttiva sul futuro della nostra città, che deve attrarre
investimenti economici provenienti dal cinema”.

 

 

Siracusa.  Basilica  di  Santa
Lucia, "Nemmeno un centesimo
per il restauro"
“Nemmeno un centesimo per il restauro e il consolidamento
della chiesa di Santa Lucia fuori le mura” . Lo sostengono i
consiglieri  comunali  Salvo  Castagnino  e  Fabio  Alota,  che
smentiscono così la notizia fornita nei giorni scorsi dall’ex
assessore regionale ai Beni culturali, Mariarita Sgarlata, che
guida adesso la rubrica al Territorio e Ambiente. “Dei 105
mila euro per il restauro e io consolidamento della chiesa-
proseguono  Castagnino  e  Alota-  non  si  parla  in  alcun
provvedimento. Nessuna firma per realizzare, insomma, i lavori
necessari per rendere accogliente la chiesa in occasione del
ritorno a Siracusa delle spoglie mortali di Santa Lucia”. I
due esponenti di minoranza a palazzo Vermexio avanzano il
dubbio  che  possa  trattarsi  di  notizie  fornite  in  chiave
elettorale, ma che possono rendere “assoluto il discredito,
già quasi totale nei confronti della politica”
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Siracusa.  Giustizia,  lectio
magistralis  dei  procuratori
Principato  e  Scarpinato
all'Inda
La giustizia, tema centrale nell’Orestea di Eschilo e grande
protagonista  del  ciclo  2014  degli  spettacoli  classici  al
centro  di  una  lectio  magistralis  ,  sul  tema  “Verso  la
giustizia del terzo millennio, organizzata per sabato mattina,
alle 11, nel salone Amorelli di Palazzo Greco, sede della
Fondazione Inda. A tenerla saranno il procuratore aggiunto di
Palermo, Teresa Principato e il procuratore generale presso la
Corte d’Appello di Palermo, Roberto Scarpinato.

Siracusa.  Il  Borgo  di
Cassibile  deturpato  da  pali
in cemento e cartellonistica,
Romano: "Subito la rimozione"
Pali in cemento dell’Enel e cartellonistica Anas proprio in
via  Nazionale,  a  ridosso  dell’Antico  Borgo  di  Cassibile.
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 Presenze “ingombranti” per il presidente del consiglio di
circoscrizione,  Paolo  Romano,  che  ne  chiede  l’immediata
rimozione,  a  tutela  del  decoro  urbano.  Romano  chiede
l’intervento  della  soprintendenza  ai  Beni  culturali  ,
sottolineando  che  tanto  il  palo  in  cemento,  quanto  la
cartellonistica  dell’Anas  si  trovano  a  ridosso  del  Bordo
Antico di Cassibile, che potrebbe essere presto incluso tra i
beni  da  tutelare  dall’Unesco.  “In  tale  direzione-  spiega
Romano- chiediamo la rimozione di elementi che ostruiscono e
deturpano la naturalezza dell’area”.

Siracusa.  Inquinamento:
"Controllo  pubblico".  Il
Comune non molla
“Controllo pubblico della rete di monitoraggio della qualità
dell’aria attraverso le centraline del Cipa”. Il vice sindaco,
Francesco Italia rilancia la proposta formulata dal sindaco,
Giancarlo  Garozzo  e  che  non  ha  trovato,  fino  ad  oggi,
 riscontri da parte delle aziende del polo petrolchimico,
socie  del  consorzio  che  si  occupa  del  controllo  degli
inquinanti nell’area industriale. Il tema è stato affrontato
anche con il ministro dell’Ambiente, Gianluca Galletti nel
corso della sua visita in città, sabato sera. Il Comune è
intenzionato  a  portare  avanti  questa  battaglia,  “nel  nome
della trasparenza”. Confindustria la penserebbe diversamente.
“Nessuno  mette  in  dubbio  che  il  lavoro  venga  svolto  nel
migliore  dei  modi-  puntualizza  Italia-  ma  ne  facciamo  un
problema di metodo. Non ci va bene, proprio a garanzia della
massima trasparenza, che controllore e controllato siano lo
stesso  soggetto.  Il  Cipa  dispone  delle  centraline  più
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performanti e riteniamo che sia il caso che un’amministrazione
pubblica garantisca l’assoluta imparzialità nella gestione di
queste  strumentazioni”.  Un  altro  problema  riguarda
l’impossibilità di monitorare alcune categorie di inquinanti.
“Anche su questo versante- prosegue il vice sindaco- abbiamo
intenzione di fare il possibile per colmare una lacuna a cui
non ci possiamo rassegnare. I cittadini hanno il diritto di
sapere  cosa  respirano  e  in  che  concentrazione,  dati
fondamentali  anche  perché  gli  enti  preposti  possano
intervenire con eventuali misure da adottare a tutela della
salute  pubblica”.  Il  Comune  vorrebbe  avvalersi  della
collaborazione  di  Arpa  e  Asp,  ciascuno  con  le  proprie
competenze.  Sia  l’agenzia  regionale  per  l’ambiente,  sia
l’azienda sanitaria provinciale hanno manifestato la propria
disponibilità.  “Chi  inquina  deve  pagare-conclude  Italia-  e
mettere  a  disposizione  i  necessari  strumenti  finanziari.
Questo  è  un  dato  ormai  assodato.  Per  il  controllo,  però-
ribadisce  l’assessore  all’Ambiente  –  deve  subentrare  un
soggetto pubblico, sulla falsariga di quanto già accaduto con
l’Enel”.

Questa  mattina  anche  la  quarta  commissione  consiliare
“Ambiente,  ecologia  e  sanità”  è  intervenuta  sul  tema,
condividendo e appoggiando la posizione assunta dal sindaco
sulla gestione delle centraline Cipa. “La commissione auspica
che la gestione venga affidata agli enti pubblici- si legge in
una nota diffusa nel primo pomeriggio- poiché il processo
di  intercalibrazione delle sostanze inquinanti procede con
particolare  ritardo  e  ad  oggi  riguarda  solo  l’anidride
solforosa  (SO2)”.  La  commissione  ha  anche  annunciato  che
proporrà alla presidenza del consiglio comunale di indire una
seduta aperta per affrontare le diverse problematiche connesse
all’ambiente.



Siracusa.  Incendio  distrugge
una  villa  alla  Fanusa,
probabile il dolo
E’ andata completamente distrutta un’abitazione di contrada
Fanusa. Violento l’incendio che ha coinvolto la villetta e la
dépendence annessa in via Paolo Strano. La segnalazione ai
Vigili  del  Fuoco  è  partita  all’una  e  15.  Sul  posto,  una
squadra del comando provinciale di via Von Platen. Sono state
necessarie diverse ore di lavoro prima di riuscire a spegnere
il  rogo,  con  l’utilizzo  di  più  mandate  d’acqua  e  degli
autoprotettori. Secondo i rilievi effettuati dai pompieri, le
fiamme sarebbero scaturite da diversi punti del fabbricato,
elemento  che,  insieme  ad  altri  lascia  supporre  l’origine
dolosa dell’incendio. Indaga la polizia.

Siracusa.  "Popolari  per
l'Italia"  entra  in
maggioranza  al  Comune,
incontro  tra  il  sindaco  e
Impallomeni
Pieno  appoggio  all’amministrazione  comunale  da  parte  dei
“Popolari per l’Italia”, che entrano così a pieno titolo nella
 maggioranza a palazzo Vermexio. Questa mattina, il sindaco,
Giancarlo Garozzo ha ricevuto il segretario provinciale del
partito,  Pippo  Impallomeni,  vice  presidente  del  consiglio
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comunale. La formazione politica dell’ex ministro Mario Mauro
 ha  garantito  il  proprio  sostegno  alla  giunta  comunale.
All’incontro hanno preso parte anche la responsabile femminile
del partito, Rita Amato, i responsabili del settore Ambiente,
Antonio Augello e degli Enti locali, Salvatore Sparrano e il
capo di gabinetto, Giovanni Cafeo.

 


